
 

 

 

MONTAGE-KIT SOLOSITZ 
  

FÜR HARLEY-DAVIDSON SOFTAIL (2000-2017) 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

MONTAGEANLEITUNG: 
 

Bauen Sie den Originalsitz ab. 

 

Montieren Sie die Halterung des Sitzscharniers (1) mit den Originalschrauben am 

Rahmen. 

Hinweis: In Verbindung mit dem TB-Alu-Tank dient das Sitzscharnier als 

Tankhalterung.  

 

Bauen Sie die Batterie aus, entfernen Sie die Kunststoffbox komplett und setzen Sie 

die Batterie wieder ein. 

 

Schieben Sie das ECM (2) nun in den Spalt hinter der Batterie und platzieren Sie die 

Sicherungsbox so, dass sie unter die Abdeckplatte passt. 

 



Schieben Sie die beiden Laschen der Abdeckplatte (3) unter die Halterung und 

drücken Sie den hinteren Teil der Abdeckplatte auf den Rahmen. 

 

Markieren Sie die beiden Bohrungen (4) der Abdeckplatte am Rahmen, bohren Sie 

hier zwei Löcher Ø 6,5mm und schneiden Sie M8-Gewinde hinein. 

 

Schieben Sie die Käfigmutter in die Schiene des Einzelsitzes und schrauben Sie die 

Vorderseite des Sitzes locker an das Sitzscharniers. 

 

Schrauben Sie die Sitzfedern zusammen mit der Abdeckplatte an den Rahmen. 

 

Befestigen Sie den Sitz endgültig am Sitzscharnier und an den Sitzfedern. 

 

 

Das Thunderbike-Team wünscht viel Vergnügen 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

SOLO SEAT BRACKET 
 

FOR HARLEY-DAVIDSON SOFTAIL (2000-2017) 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

INSTALLATION INSTRUCTIONS: 
 

Remove the OEM seat. 

 

Install the new frame joint (1) to the frame using the oem screws. 

Attention: When using our TB strechted fueltank the new frame joint works as fuel 

tank mounting point. 

 

Remove the battery, then remove the complete plastic box and mount the battery 

again. 

 

Push the ECM (2) in free room behind the battery and relocate the fuse box that way 

it will fit under the new frame cover. 



 

 

Push the two flaps of the frame cover (3) under the frame joint.  

Push down the rear part of the frame cover. 

 

Mark the positions of the two holes (4) to the frame. Drill there holes of 6.5mm 

diameter and thread M8 threads in it. 

 

Push the square nut into the rack downside your seat. Mount the front part of the 

seat to the frame joint, loosely. 

 

Install the seat spring together with the frame cover to the frame.  

 

Mount the seat finally to the frame joint and the springs. 

 

 

Have fun with it! 

 

 

 

 



 


